

Los Fondos de Inversión Colectiva conservadores, de la incertidumbre a la recuperación

Capítulo 1

Aunque marzo fue un mes difícil para la economía mundial, nos dejó nuevas oportunidades

Durante este mes, los activos mundiales experimentaron un ajuste de precios a la baja y de tasas al alza, ocasionando una fuerte desvalorización en los mercados. Sin embargo, desde abril hemos tenido un escenario de recuperación con ajustes de precios de algunos activos, los cuales han hecho que las tasas de inversión de los títulos que componen nuestros Fondos sean más atractivas, frente al escenario inicial esperado para el año 2020.

Hemos vivido la crisis de mercados mundiales más fuerte de las últimas décadas, a pesar de esto, observamos que los activos de corto plazo se recuperaron con mayor fuerza frente a los activos de alto riesgo. ¡Esto nos brinda una oportunidad de inversión muy interesante!

Los FIC'S reflejan el comportamiento de los mercados en los que se invierte, por lo tanto, sus portafolios se han recuperado con la misma velocidad que lo ha hecho el mercado. Nuestro Fondo Fidugob, el cual se caracteriza por tener un perfil de riesgo conservador y de corto plazo, es un claro ejemplo de esta parte de tranquilidad, ya que en el último mes su comportamiento ha estado en línea con esta recuperación, y con un desempeño superior al promedio de Fondos del mercado que invierten al lineamiento del Decreto 1525.



¿Es hoy un buen momento para traer recursos a mi Fondo?

Por supuesto, de acuerdo con las expectativas del mercado y en especial de los Fondos de corto plazo, el retorno en el mediano plazo debería ser atractivo, sin dejar de lado la volatilidad actual del mercado que puede generar distorsiones en el corto plazo.

Lo anterior se sustenta en que en su última intervención el Banco de la República disminuyó 50 puntos básicos (pbs) su tasa de referencia, para una disminución total de 100 pbs. desde el inicio de la crisis, alcanzando una tasa de 3.25% desde 4.25%. Estas medidas expansivas favorecen la tendencia positiva de las inversiones de corto plazo y han ayudado a la estabilidad de Fondos como Fidugob.

¿Los Fondos a la vista como Fidugob son realmente una buena inversión en la actualidad?

Sí, es una oportunidad que el mercado nos brinda y que debemos aprovechar. Gracias a la nueva política monetaria expansionista antes mencionada, se presenta un escenario favorable para los Fondos de corto plazo ya que los activos en los que se encuentra invertido se valorizan. Por lo tanto, a pesar de la volatilidad del mercado y de la incertidumbre frente a las consecuencias de la pandemia, esperamos que los retornos de mediano plazo de los recursos en los encargos, sean superiores a los esperados al inicio del 2020.

¡Espera pronto nuestro próximo capítulo!